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COMMISSION FUTSAL 

 
Procès-Verbal n°1 

 

Réunion du 16 juillet 2025 

 

 

 
Membres présents :  Catherine ANDRE (Présidente),  

 Dominique FLEURY, Benjamin BAZEILLE, Philippe ORAY (membres de la commission 

Futsal) 

 

Clubs présents : SC Hérouville, US Guérinière, Saint Sylvain Futsal, Ariana Caen, GSF Souleuvre en 
Bocage, AS Futsal Academy, Hérouville Futsal. 

 
Assistent à la réunion :  Bertrand VOISIN (président du District),  

 Léa HARDOUIN (Alternante responsable de projets) 

 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

Mise en place de Championnat FUTSAL Seniors Hommes et U15 garçons. 

 

 

 
  

 

En préambule, Catherine ANDRE a présenté les membres de la commission présents et a rappelé les actions 

à la charge de la commission. 

« La Commission FUTSAL du Calvados est constituée de 6 personnes dont la mission principale est l’orga-

nisation du CHALLENGE FUTSAL qui se tient de décembre à février. 

Elle réunit toutes les catégories Garçons sur la période (U13 - U15 - U18), représentant environ 250 équipes 

jeunes. 

La Catégorie Seniors Hommes n’est pas intégrée dans ce challenge Futsal Hivernal. 

Les finales des challenges Futsal Garçons et Féminines sont gérées communément et les meilleurs de 

chaque catégorie sont qualifiés pour les finales de ligue de Normandie. » 

Après une présentation de chaque club présent, Bertrand VOISIN et Catherine ANDRE ont présenté le projet 

en donnant les principes retenus à savoir :  

- Chaque club inscrit doit avoir obligatoirement un gymnase (installation conforme) avec des créneaux 

horaires en semaines (19h-21h) de préférence. 

- La commission Futsal du Calvados ne prendra pas en charge la recherche de gymnase. 

- Les catégories ciblées pour la mise en place des championnats sont les Seniors Hommes et U15. 
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- Les équipes doivent être constituées de licences libres avec une obligation de 2 licences Futsal. 

- Bertrand VOISIN informe que l’engagement des clubs à ces championnats sera pris en charge par 

le District. 

- Concernant l’organisation du championnat Séniors Hommes, il se fera en deux phases (championnat 

automne avec possibilité d’accession en ligue et un championnat de printemps en match aller-retour) 

= > organisation encore à élaborer en fonction du nombre d’équipes inscrites. 

- Concernant l’organisation du championnat U15, tout sera fait en fonction du nombre d’équipes en-

gagées (par exemple : Si 4 équipes U15 engagées, une formule plateau a été proposée et possibilité 

d’organiser un plateau à chaque vacances scolaires). 

- Les clubs de SAINT-SYLVAIN et ASSOCIATION SPORTIVE FUTSAL ACADEMY seraient intéressés par 

la mise en place d’un second championnat pour permettre la pratique du FUTSAL Loisirs (mixité 

possible).  

- La commission a pris note de cette demande. Une information sur le site du District va être postée 

afin de voir si d’autre clubs du Calvados seraient intéressés par cette nouvelle pratique. 

- Arbitrage des rencontres :  

o Chaque club devra obligatoirement nommer 2 référents.  

Ces derniers seront formés à l’arbitrage FUTSAL (1er niveau) comme arbitre auxiliaire. 

Cette formation prise en charge par le District et dispensée sur un temps court (un Week 

end). 

Ces référents lors des matchs, formeront le binôme de l’arbitre officiel désigné par le District 

sur les rencontres. 

- Les feuilles de match seront à remplir sur tablette. (FMI) 

- Gestion du championnat et des classements effectués par la commission FUTSAL du Calvados. 

- L’organisation d’une coupe du Calvados Seniors hommes avec les clubs ayant intégrés le champion-

nat sera étudiée.  

- La commission FUTSAL travaille à la réécriture du règlement du championnat FUTSAL Séniors 

Hommes. Courant août, les clubs en recevront un exemplaire afin de recueillir leur validation.  

- La date limite des engagements est fixée au 31 août 2025. 

 

A titre d’information et eu égard aux clubs présents lors de la réunion, nous avons recensé un potentiel de 

6 équipes dans la catégorie U15 et 6 équipes en Séniors Hommes. Des contacts vont être pris avec les 

clubs intéressés et non présents à cette réunion. 

 

 

 La présidente,  Le secrétaire de séance, 

 

 

 Catherine ANDRE      Dominique FLEURY 

 


